

令和3年度マンスリー大会レポート

場所【舞鶴市青井 マル拓渡船】

2021年11月27日 土曜日

秋山

当初予定の田井観光フィッシングが強風の為に渡船が出来ないとの事で急遽マル拓渡船に連絡して3名が挑みました。天気予報では、真冬並みの寒気が下りて強風。釣りを始めてから色々な方向から風と雨が降り出しパラソルを出してますが……。落とし込みで先ずは魚さんが居るかの確認しますが無反応。団子を投入して、抑え込みで合わすとチャリコ君、その後も抑え込みを合わせますが針掛かりしません。犯人はやはりカワハギ君と河豚君でした。少しの抑え込みを合わすが全く掛かりません。爆風でパラソルも破壊される寸前だし椅子に固定していた部分が剥ぎ取られるし、パラソルを仕舞い強風時は小屋の中に避難しながら竿先を見てますが……。ラスト前に合わせると竿先を叩いてますのでチヌか?と期待して上げますが、ウマズラハゲ!!期待させておいて貴方でしたか?迎えが来る寸前に桶等を強風で飛ばされてバケツは何とか回収しましたが桶は荷物を積み込んでからの回収に……。

結果は?山田さんが1枚上げましたが、2枚には届かず令和3年マンスリーは核当者無しでした。私自身も今年こそはと思いましたが次年度以降に期待しよう(´▽`)

マンスリー優勝者無し

参加者:松元会長、山田さん、秋山 計3名

参加の皆様強風の中お疲れ様でした。